

# Motorrad

# Freunde

# Mitterkreith

## Stammtisch Februar

Samstag, 06.02.2016, 19:30 Uhr

Ort: LaMamma und Treff Roding

### Teilnehmer:

Mani und Bärbel  
Kare und Petra  
Mane und Ingrid  
Paul(i) und Rosi  
Stefan und Birgit

### Bericht:

Pünktlich wie immer trudelten die MFM'ler in der Pizzeria LaMamma zum 2.Stammtisch der Saison 2016 ein.

Erst mal ging es an's Essen aussuchen, Mani H. versuchte sich als „Salat-Mitesser“, aber nachdem doch die meisten Pizza bestellten, orderte er sich seinen eigenen Salatteller (der von Kare war zu weit weg am anderen Ende des Tisches).

Insgesamt war es dieses Mal bisschen zäh vom Ablauf im LaMamma her, da das Essen leider nicht gleichzeitig am Tisch kam und so eher getrennt gegessen wurde.

Der Bedienung blieb der Abend wohl auch im Gedächtnis, nachdem sie erst den abgeräumten Tellerberg mit lautem Krachen auf dem Weg zur Küche fallen ließ und sich dann mit dem Tablett Abschluss-Schnapsel ohne Vorwarnung im toten Winkel von Stefan näherte (des ist da, wo man nix sieht, wenn einer von hinten kommt...), der gerade eine Bewegung mit dem Arm machte und dabei das volle Tablett traf.

Ungünstigerweise landete so der Alkohol auf dem T-Shirt der Bedienung und auch Birgit bekam einiges ab^^ - hilfsbereit wie immer wollten einige MFM-Herren dann den verschütteten Schnaps direkt vom Oberteil trinken ;)

Ein Thema des Abends war der neue 4-beinige Familienzuwachs im Hause Nimmert/Irlbeck, am gleichen Tag erst frisch aus Spanien eingetroffen; da durften natürlich die begeisterten Fotos nicht fehlen, die in der Runde gezeigt wurden. Dazu gab es dann die guten Tipps, doch erst mal spanisch zu lernen, um die Kommunikation zu erleichtern...

Ingrid kündigte an, jetzt endlich mal Sushi zu probieren, inspiriert vom Lied „Döner macht schöner und Sushi macht...“ (Ingrid, wir erwarten Deinen Bericht!) und dem Raschl Mani wurde freudig zum erneuten „Opa werden“ gratuliert;

Kare trug mit einem „sauberen Seifen-Witz“ zur Erheiterung der Runde bei, den er pantomimisch vorführte – hier ging es um Nonnen, einen Pfarrer und viel Flüssigseife, aber mehr ins Detail will ich hier nicht gehen.., (Zensur nicht jugendfrei)

Für den nächsten Stammtisch im März wurde Samstag, 12.03. wie immer um 19:30 Uhr vereinbart, eigentlich als Lokal das „La Puglia“ (ehm. Hofmarkzinne), mittlerweile wurde aber umgeplant und Birgit hat im neuen „MARO“ im Wolfasserl-Hof reserviert; Pizza hatten wir ja dieses Mal schon, öfter mal was neues ausprobieren...

Nachdem alle satt waren, machte sich die Truppe noch auf den kurzen Weg gegenüber ins Treff auf einen Absacker oder zwei^^

Schutti hatte per WhatsApp gemeint, die Runde sollte sich Gedanken zur Planung 2016 machen, da haben dann alle sehr angestrengt nachgedacht und geplant, dass es eine richtig super tolle Motorradsaison 2016 werden soll – so wie immer halt ;)

In diesem Sinne – bis zum nächsten Mal...